
担当＝親睦活動委員会 
場所＝シルクホテル 3F 
点鐘=18:30 

11 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=148 円 
12 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦= 138 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

1２月 13 日（第 2 火）   №1628 例会 

 

    ≪≪≪≪年末家族会年末家族会年末家族会年末家族会≫≫≫≫    さつき会合同さつき会合同さつき会合同さつき会合同    

  場所=３Ｆにて 

 

1. 点鐘 

2. ロータリーソング「それでこそロータリー」♪ 

3. 会員慶祝❤結婚記念日…久保田和彦君（11 月） 

◇誕生日…田中淳君（11 月）、今井卓郎君（12月欠席） 

◇一年間努力出席表彰…田中淳君（11 月） 

4. 会長挨拶 

5. 幹事報告 

6. 出席報告 

7. ニコニコ BOX 及びﾛｰﾀﾘｰ財団、米山記念奨学会 

8. 委員会報告 

9. 本日の行事≪年末家族会 25 名出席≫ 

10. 点鐘 

 

  

① ［ﾒﾙﾎﾞﾙﾝ国際大会推進ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ田中賢三］…………………登録料割引期限内の登録のお願い 

② ［ﾛｰﾀﾘｰの友事務所］…………………………………………………………ご報告（収支決算他） 

③ ［長野南ＲＣ］ ………………………………………………………創立４０周年記念誌送付の件 

④ ［佐久ＲＣ］ …………………………………事務局員変更のお知らせ（2023 年 1 月 1 日より） 

⑤ ［バギオ基金］……………………………………2021 年度事業報告書の送付と基金へのご寄附のお願い 

⑥ ［日本赤十字社長野県支部飯田市地区長佐藤健］…………………日赤活動資金納入のお願い 

⑦ ［富士ﾌｨﾙﾑﾋﾞｼﾞﾈｽｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝｼﾞｬﾊﾟﾝ（株）］ ……………コピー用紙等の提供価格改定について 

    

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

◇◇◇◇令和令和令和令和 4 年（年（年（年（2022））））12 月月月月・・・・（（（（2023））））1 月月月月例例例例会会会会 

1. 12／20 1629 外部卓話 〔矢高眼科 Dr 矢高真人氏〕（予定）     担当=プログラム委員会 

2. 12／27 特別休会 

3. 2023 年 1／3 年始休会 

4.     1／10 1630 （夜間）新年会（場所等未定）         担当=プログラム委員会 

5. 1 ／17 1631  会員増強検討会                    担当=会員増強委員会 

6. 1 ／24 1632 ＩＭについて                     担当=実行委員会 

 

 

本日の行事 

2022 

― Menu ― 
年末家族会バージョン 

お知らせ 

例  会 



 前例会記録 №1626 2022 年 12 月 6 日 

◇◇◇◇会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

 先日 IAC 委員会連絡会議及び職業奉仕セミナーがオンラインでありましたので、プログラムに予定し

ておりませんが、参加したことで思ったことがありますのでご報告して会⻑挨拶としたいと思います。 

日時：11/26（土）午後 13:30 参加者 2600 地区⻘少年奉仕委員会関係者・提唱クラブ IA 地区委員・

顧問教師。議案 1．冬合宿についての詳細説明 2．各校独自研修の実施状況 3．その他今後の予定（白

馬スキーの集い、次年度地区協議会、地区大会）4．情報交換（ここが一番重要かもと思っています）

まずインターアクトクラブのオンラインの連絡会がありました。それについては、下伊那農業高校の有

賀先生、そして近藤地区 IAC 委員の代理で小林がオンラインにて出席させていただきました。思ったほ

ど参加校は多くなく、内容は今までの活動報告に重きを置いて会議が行われました。下伊那農業高校

IAC については、9 月に行われた研修旅行についての報告があり、今後の IAC 及び RC との親睦活動に

ついても触れました。予定が決まりましたら多くの方に参加していただき、IAC との事業を実りあるも

のとしたいと考えた次第です。 

翌日２７日（日）には職業セミナーがオンラインで行われました。これにつきましては、阿部県知事、

そして⼩宮⼭元東⼤総⻑の基調講演がありました。職業奉仕委員会の名目で⾏われましたが、内容につ

いては職業奉仕と言うよりは、社会奉仕の意味合いの強いセミナーだっただと思われます。ただ内容に

ついては考えるべきものが多く、阿部知事及び⼩宮⼭先⽣には、現在の⻑野県の状況、または⽇本の状

況について説明して頂きロータリークラブが社会を変える起爆剤になってほしいとの思いのこめられ

た講演でありました。阿部知事は⻑野の現状に触れ⼈⼝減少、出⽣率の低下などの県の実情と施策と県

⺠へのお願いの話がありました。また、⼩宮⼭先⽣のお話では、今後の技術⾰新、成熟社会について話

があり 2050 年世界で地下資源の飽和量一人当り鉄 10 トンに達し鉱山が要らなくなる可能性を説明。ま

た再⽣エネルギーの⺠間投資が積極的に⾏われればエネルギー問題も無くなるとの事でした。来るべき

新しい社会のあり方に積極的に投資することが今後の日本の発展につながるとの話しでありました。 

過去のイメージからすると、ロータリークラブがどんな社会貢献をするか、個々のクラブの戦略につい

て競っていたわけですが、今後は新しい時代のオピニオンリーダーとして活躍してほしいとの意味合い



が込められていたような気がいたします。特に知事は⾏政でできることに限界があり、⺠間の思いの強

さがこれからの社会を動かしていくと言うことでロータリーに対する期待を述べておりました。その中

で白鳥ガバナーノミニーらが東信第一グループで行っている「歩行ケアセミナー」の実証実験について

も話がありました。健康に関するビッグデータが集められ着実な成果を上げているようで、今後 2600

地区の他の RC でも、データ収集のお手伝いをすることにより、健康社会に貢献出来、またロータリー

クラブの認知にもなるため、2600 地区でロータリークラブがその活動をしてもらいたいとの発言もあ

りました。 

またその翌週 12 月 2 ⽇ですが、知事が⻑野県の市町村を訪問し、意⾒交換を⾏う懇談会が飯⽥市でも

行われました。その際には飯田の創造館の話を始め、教育問題、4 年生大学の地元誘致についても議題

として取り上げられ、市⺠との意⾒交換が⾏われました。しかしながら、それについては人口減少の中、

これから出来る県の⽀援活動が今までのように⾏えないとの事。今後は地元市⺠の住⺠の思いがあって、

初めて県も援助する事ができると言い「予算をいただきたい」と言う話ではなく如何に予算を有効に使

える計画が地元にあるか？が第一で、子供食堂の話、教育の改革の話など様々な話がありましたが地元

の努⼒なしには県の援助がないと⾔う厳しい回答でした。知事の答弁には、⺠間の活⼒や思いが⻑野県

に必要との思いが感じられました。いずれにせよ、これからの舵取りの難しい時代、ロータリークラブ

に対する外から期待する内容は私たちが考える職業奉仕や社会奉仕の思いより大きいと感じた次第で

す。 

◇◇◇◇幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告 
1. 国際ﾛｰﾀﾘｰ日本事務局より、年末の寄附につきまして案内が来ております。「銀行振り込みでの

年内の寄附を予定されている場合は寄付内容の確認と領収証の作成の為、クラブの年内最終例

会日よりも前にお振込み下さい」と言う内容です。当クラブは銀行振り込みをしていますので

１２／１３の例会までとさせて頂きます。上期振込は１６日までに行いたいと思います。 
2. ウィークリーの本日のロータリーソングが「手に手つないで」となっていますが、「奉仕の理

想」ですので訂正をお願い致します。 
3. 来週の年末家族会は３階で開催予定です。よろしくお願い致します。 
4. 例会後理事会を開催致します。ご出席をお願い致します。 

 

 

▲▲▲▲出席報告出席報告出席報告出席報告▲▲▲▲    
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本日の例会（2022.12.6）年次総会

前々例会（2022.11.20～21）

親睦旅行→中止



 

 

 

 

 

［欠 席 者］（4/12 名）今井卓郎君、水野隆志君、津野和広君、田中淳君 

［出 免 欠 席 者］（1/3 名）久保田和彦君 

ニコニコＢＯＸ合計 29,000円 累計 216,000円 （目標額 580,000 円）  

ﾛｰﾀﾘｰ財団 BOX 合計 7,000円 累計 39,000円（目標額 273,00 円） 

◆ポリオ、恒久基金ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰにつきましては次年度分を集金中です。 

 米山記念奨学会 BOX 合計 23,000円 累系 73,000円目標額 280,000 円）   

 ポリオ合計    0円。累計   0円（目標額 58,500円…一人 30㌦） 

 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計 0円。累計 500円（目標額 7,500円…一人 500円）                                     

▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

飯田ＲＣ １２／１４ 水 年末家族会（シルクホテル） シルクホテル 

飯田南ＲＣ １２／１６ 金 オンライン例会 ― 

天竜川ＲＣ １２／２２ 木 年末家族会→中止中止中止中止 ― 

飯田南ＲＣ １２／１６ 金 オンライン例会 ― 

飯田ＲＣ １２／２８ 水 冬季休日 ― 

飯田南ＲＣ １２／３０ 金 特別休会 ― 

飯田南ＲＣ 2023.1/6 金 祝日週休会 ― 

飯田南ＲＣ １／２７ 金 ｵﾝﾗｲﾝ例会に変更 シルクホテル 

 

【野生型ポリオウイルスによる症例数（財団室 NEWS11 月号より）】 

2022 年 1/1～11/22 2021 2020 2019 

パキスタン（常在国） 3→10→12→20202020 1 84 147 

アフガニスタン（常在国） 
1→2222 4 56 29 

マラウイ（非常在国） 
0000    1 0 0 

モザンビーク（非常在国） 1→7→8888 0 0 0 

世界合計 12→29→30303030 6 140 176 

◇◇◇◇会員慶祝（会員慶祝（会員慶祝（会員慶祝（12 月）月）月）月） 

❤❤❤❤結婚記念日結婚記念日結婚記念日結婚記念日 

 下田一則君：今年は特別な事も無く過ごしました。 

◆誕生日誕生日誕生日誕生日 

 小林義尚君：６９歳です。人生を楽しみます。 

下田一則君：何事もなく１年過せた事に感謝です。 

◆一年間努力出席表彰 



 後藤高一君：１年間無事に過ごせた事に感謝します。 

◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ 

――〔飯田東ＲＣ〕―― 

小林義尚君：ワールドカップ、日本代表素晴らしい活躍ありがとうございました。 

充分楽しむ事が出来ました。 

木下裕亮君：サッカーＷ杯、日本代表敗れてしまいましたが、感動しました。 

４年後が楽しみです。 

菜花義一君：暫くぶりに例会場に参りました。気付けば 2022 年も余す所僅かとなってしまいま

した。年月の経つのは早いものです。今年１年 365 日何の為に、何をしていたのか

振り返って考えてみても何も思い浮かびません。怠け者の代表者の生き方です。 

片桐信親君：東京湾の屋形船に乗り、浅草の酉の市に行って来ました。ウィズコロナのなか、と

ても多勢の人出にビックリ！！浅草の夜を満喫して来ました。  

近藤克彦君：コロナに罹ったと言う人が、周囲を見渡すと結構います。子どもから親へと 

気を付けようがない状態です。 

下田一則君：１２月になり、めっきり寒くなりました。次年度の理事役員のみなさん、よろしく

お願い致します。 

後藤高一君：師走になって急がしいですが、バタバタと言うより、ジタバタしている感じです。 

宮嶋逸雄君：サッカー日本チームに万歳！ 

中 澤 み ど り さ ん：ワールドカップ盛り上がりましたね。日本代表、お疲れ様でした。 

  宮嶋徹君：あっ！と言う間に師走となってしまいました。 

来週の年末家族会宜しくお願い致します。 

 

 ◇ロータリー財団ＢＯＸ◇ロータリー財団ＢＯＸ◇ロータリー財団ＢＯＸ◇ロータリー財団ＢＯＸ 

 菜花義一君：１１月に行われましたオンライン例会に参加出来ずお詫び申し上げます。 

       例会場に来なくてもラインで例会が出来ると言う事は飯田東ロータリークラブは 

凄く前進したクラブだと思います。クラブ広報委員会の努力のお陰だと思います。

感謝です。 

 近藤克彦君：日曜日に財団のセミナーをオンラインでありました。来年度の為に「ＭＯＵ」の作 

成をしたいと思います。 

 

◇米山記念奨学会ＢＯＸ◇米山記念奨学会ＢＯＸ◇米山記念奨学会ＢＯＸ◇米山記念奨学会ＢＯＸ  

宮嶋逸雄君：旅行が中止になり残念です。 

菜花義一君：今朝の日本 vsクロアチア、カタールワールドカップラウンド 16 で対戦しました。 

      結果は PKで大敗、残念でした。皆さん寝不足してませんか？心臓に悪い対戦の時

間は命を縮めます。解っていてもつい見てしまう心境はどこから来るのでしょうか。 

下田一則君:Ｗ杯、サッカー日本代表敗戦…残念でしたが、健闘を称えます。 

 

 

◇◇◇◇委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

青少年奉仕委員会青少年奉仕委員会青少年奉仕委員会青少年奉仕委員会    片桐信親君片桐信親君片桐信親君片桐信親君    

 地区より補助金を頂いております。下農の森本先生と連絡をとっていますが、コロナでインター

アクトクラブの例会が出来ていない状況だそうです。当クラブとしては１月か遅くても２月上旬頃

に行いたいと思っています。細かい事が決まりましたら改めてご連絡致します。 

 

親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会    宮嶋徹君宮嶋徹君宮嶋徹君宮嶋徹君    



 親睦旅行が中止になってしまいました。もっと早く計画等をすれば良かったのかなぁ～と思って

います。そうすればもつと多くの方に参加していただけたのではないかと思います。改めてお詫び

申し上げます。 

 来週の年末家族会の余興はクラリネットの演奏をお願いしてあります。また、毎年恒例のシクラ

メンのお買い上げもお願い致します。また、会費につきましては会員 6,000円、さつき会 4,000円

と前年度より1,000円値上げをさせて頂きました。申し訳ございませんがよろしくお願い致します。 

 

◇◇◇◇本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪年次総会年次総会年次総会年次総会≫≫≫≫ 

議題１議題１議題１議題１    次年度役員・理事発表次年度役員・理事発表次年度役員・理事発表次年度役員・理事発表    

司会進行司会進行司会進行司会進行    小林義尚会長（指名委員長）小林義尚会長（指名委員長）小林義尚会長（指名委員長）小林義尚会長（指名委員長）    

 次年度の理事、役員の発表をさせて頂きます。それぞれの理事、役員の方には了解を頂いており

ます。先程、例会前の理事会において承認をされましたのでご報告致します。 

 尚、次年度より地区への出向者に変更がありましたのでご報告致します。水野会員が出向されて

いました地区ﾛｰﾀﾘｰ財団ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金推進委員会へ私、小林が出向となりました。また、地区イン

ターアクト委員には下田会員にお願いをしました。大変御苦労様ですが、よろしくお願い致します。 

 

 第８条第１節第３項「総会の定足数は会員総数の 1/3 とする」と言うことで本日は欠席者 4 名で

定足数を満たしており成立と致します。 

 クラブ細則第６条第１、２、３節により次年度の理事役員を選出致します。去る１１／８に指名

委員会が開催され、選考致しましたので指名委員長の私から発表させて頂きます。次年度第３８年

度理事役員の皆様です。 

＜役員＞＜役員＞＜役員＞＜役員＞会長近藤克彦君、エレクト後藤高一君、副会長片桐信親君、幹事津野和広君、 

会計水野隆志君、ＳＡＡ田中淳君 

＜理事＞＜理事＞＜理事＞＜理事＞副幹事下田一則君、親睦活動委員長木下裕亮君、プログラム委員長菜花義一君、 

直前会長小林義尚君 

拍手でご承認頂きたいと思います。出席会員の過半数の賛成を得て当選するとなっています。全員

拍手にて承認され、全員当選となりました。…ありがとうございました。 

 

近藤克彦君近藤克彦君近藤克彦君近藤克彦君    

 一致団結してやっていきたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

会長小林義尚君会長小林義尚君会長小林義尚君会長小林義尚君    

 次週の年末家族会の折りに改めて会長エレクトと次期幹事のご挨拶を頂きます。よろしくお願い

致します。 

 

会長エレクト会長エレクト会長エレクト会長エレクト    近藤克彦君近藤克彦君近藤克彦君近藤克彦君    

 少人数ではありますが、よろしくお願い致します。 

 

 

 

≪ＩＭについて≫≪ＩＭについて≫≪ＩＭについて≫≪ＩＭについて≫    

菜花実行委員長菜花実行委員長菜花実行委員長菜花実行委員長    

 まだ、何も決まっておりません。地区の関係、県の関係もろもろ…。早急に大筋を決めて頂きた

いと思います。何とか、今月中に委員会を開催したいと思いますのでよろしくお願い致します。 

 

 

下伊那グループガバナー補佐下伊那グループガバナー補佐下伊那グループガバナー補佐下伊那グループガバナー補佐幹事幹事幹事幹事    近藤克彦君近藤克彦君近藤克彦君近藤克彦君    



 当初、今月会長、幹事会を行う予定でしたが、コロナの感染拡大により中止、延期となりました。

下伊那グループにおいてラグビーへの支援と３村（平谷、根羽、阿智）で大きなプロジェクトをや

ろうとしていますので天竜川ＲＣと当クラブ共同でどうかな…と言う話をしています。 

≪阿智、平谷、根羽の下伊那西部３村が「南信州フォレストパーク」をキャッチコピーに、森林に

関する観光や自然教育などで連携する取組を始めた。10 月 17 日、阿智村役場で３村長が記者会見

をしました。三遠南信道やﾘﾆｱ中央新幹線の開通を見据えて広域的に地域を活性化する目的です≫ 

 

下伊那グループガバナー補佐副幹事下伊那グループガバナー補佐副幹事下伊那グループガバナー補佐副幹事下伊那グループガバナー補佐副幹事    下田一則君下田一則君下田一則君下田一則君    

 下伊那グループの親睦ゴルフコンペを５月頃にと考えています。詳細が決まりましたら改めてご

案内をさせて頂きます。是非ともご参加、よろしくお願い致します。 

 

後藤高一君後藤高一君後藤高一君後藤高一君    

 当クラブだけの問題（ＩＭ）ではないので、何かお手伝いできることがあればお手伝いをさせて

頂きます。 

 

中澤みどりさん中澤みどりさん中澤みどりさん中澤みどりさん    

 先日はオンライン例会大変お世話様になりました。今年度のオンライン例会につきましては会長

と相談しながらやって行きたいと思っています。よろしくお願い致します。 

 ＩＭにつきましては、出来る事をやらさせて頂きたいと思います。 

 

菜花義一君菜花義一君菜花義一君菜花義一君    

 ４月には松川入の植樹例会があります。現況コロナも心配です。下農のＩＡＣも来られるかどう

かも分かりません。また、５月には根羽村の植樹がありますが、これは昨年村長さんと約束をして

ありますので心配はいらないと思っています。また、片桐さんに大変お世話様になりますが、どう

ぞよろしくお願い致します。何れにせよ皆様にはご苦労をお掛け致しますがどうぞよろしくお願い

致します。 

 

片桐信親君片桐信親君片桐信親君片桐信親君    

 菜花さんから今話しがありましたが、根羽村さんとの事は橋渡しと言う感じです。お手伝いでし

たらいくらでもさせて頂きますのでよろしくお願い致します。 

 

木下裕亮君木下裕亮君木下裕亮君木下裕亮君    

 今、下伊那、飯田でコロナの感染拡大が止まらない状況です。会社の従業員には感染リスクのあ

る所には行かないようにと言っております。年末家族会もこびそかに出来たらと思います。 

 

小林義尚君小林義尚君小林義尚君小林義尚君    

 これから下期にかけて当クラブは行事が立て込んでおります。皆様にはご迷惑をお掛けすること

があるかと思いますが、今後ともどうかよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕    

・ 7 月 10 日（日）「第１回地区チーム会議」14:00～16:00 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐久保田和彦出席 
・ＲＬＩ出向者…津野和広会員、宮嶋徹会員 



     PartⅠ 2022 年（令和 4 年）9／4（日）決定 
     PartⅡ 2022 年（令和 4 年）11／13（日）決定 
          PartⅡ 2023 年（令和 5 年）1／29（日）予定 
     卒業コース 2023 年（令和 5 年）3／26（日）予定 
・7 月 24 日（日）地区補助金説明会 久保田和彦ガバナー補佐出席（済） 
・8 月 27 日（土）ロータリー財団セミナー 9:30～10:45 オンライン 締切 8/19（金） 

後藤会員・小林会長出席 
  〃      米山地区セミナー    11:00～12:00 オンライン  〃後藤会員出席 
  〃…ガバナー補佐あて 
・地区青少年育成基金プロジェクト助成金のご案内 締切 9 月末 助成金交付 11 月までに。 
・10 月 2 日（日）第１回会長エレクト・次期幹事研修 13:00～16:50ZOOM によるｵﾝﾗｲﾝ研修締切 9/22 

☆近藤克彦会長エレクト出席、次期幹事出席 
・11/5～11/6 地区大会 開催場所 戸倉上山田（全員登録 8,000 円）締切 9/20（火） 

☆5 日出席…久保田和彦ガバナー補佐、小林義尚会長、木下裕亮幹事 
☆6 日出席…上記 3 名、近藤克彦、下田一則、宮嶋逸雄（6 名） 
★登録料（全員登録）15 名×@8000=120,000+（5 日懇親会）3 名×@15,000=165,000（送金済 9/21） 

  ＊＊＊＊地区大会における 2021-22 年度ﾛｰﾀﾘｰ財団寄附表彰について 
表彰対象=100%ロータリー財団寄附クラブ 

・11/27（日）職業奉仕セミナー 
☆小林会長、近藤エレクト出席予定→小林義尚会長出席 

13:00～16:00 会場対面（ﾎﾃﾙﾒﾄﾛﾎﾟﾘﾀﾝ）とオンラインのハイブリッド 
・・・・12/4（日）（日）（日）（日）ロータリー財団地区補助金管理セミナー（次年度事業説明）ロータリー財団地区補助金管理セミナー（次年度事業説明）ロータリー財団地区補助金管理セミナー（次年度事業説明）ロータリー財団地区補助金管理セミナー（次年度事業説明） 
    13:30～15:30 オンラインセミナー 近藤エレクト出席予定 
 
◆地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト ８／９一日限りとなりました（済） 
・夏合宿開催…期日 8/9（火）～8/10（水）⇒7 月 11 日地区より日帰りに短縮と案内 
                      下農 IAC は 14→11 名出席（8/5 報告） 
       場所 国営アルプス あづみの公園（堀金地区） 
       主管 南安曇農業高校 IAC（ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞ あづみ野 RC） 

     時間 8/9 午前 10:00 受付～8/10 午後 3:30解散 
合宿テーマ“連帯 ～これからのインターアクトクラブ活動を想像する～” 
地区よりバスの手配があります（３台 長野駅発、飯田駅発、松本駅発） 
＊ロータリアン２名出席…小林会長、片桐インターアクト担当（自車にて参加） 

・第２回ＩＡ委員会・顧問教師連絡協議会 11／26（土）13:30～ Zoom 会議  
       地区委員 近藤克彦会員出席予定 
・１２／１０に下農独自研修の報告書を地区へ提出。（委員長飯沼様宛て） 
 
◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校 IAC 

独自研修 ９／４（日）静岡方面へ（ウミガメの放流と防災についての研修） 
◇オリエントトラベルへ依頼 
参加者…ＩＡＣ15 名→13名、顧問２名、飯田東ＲＣ３名（片桐信親、小林義尚、宮嶋逸雄） 
 
 
 
 

〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 

【2022-2023 年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐久保田和彦、幹事近藤克彦 
 ・７／５（火）地元報道機関との懇談会（懇親会）シルクホテルにて 



   18:00～会長・幹事会 18:30 地元報道機関との懇談会 19:00～懇親会 
   〔出席〕久保田和彦、近藤克彦、小林義尚、木下裕亮、事務局 
 ・９／２１ ４クラブ事務局会議開催 シルクホテル“フルフル”にて 
○下伊那グループ新任挨拶 
 ７／ １（金）飯田南ロータリークラブ 12:30 点鐘   事前訪問…7 月 15 日（金）済 
 ７／ ５（火）飯田東ロータリークラブ 12:30 点鐘   事前訪問…8 月 23 日（火）済 
 ７／ ６（水）飯田ロータリークラブ  12:30 点鐘   事前訪問…10 月 19 日（水）済 
 ７／１４（木）天竜川ロータリークラブ 18:30 点鐘   事前訪問…8 月 18 日（木）済 

（7/14 納涼例会）場所／高森町「ドライブイン柳」 
 
○下伊那グループガバナー公式訪問 第 2600 地区ガバナー上沢広光（須坂五岳ＲＣ） 
 ８／ ５（金）飯田南ロータリークラブ 12:30 点鐘 済 
 ９／ １（木）天竜川ロータリークラブ 12:30 点鐘 済 
 ９／ ６（火）飯田東ロータリークラブ 12:30 点鐘 済 
 １１／９（水）飯田ロータリークラブ  12:30 点鐘 済 
 
＊１２月に開催予定の会長・幹事会は中止または延期となりました。 
 
 
 2022-2023 年度＜みんなの卓話日程＞ 済み 

10/25 ｵﾝﾗｲﾝ 片桐信親 木下裕亮 後藤高一   
11/29 久保田和彦（休） 小林義尚 近藤克彦（休） 津野和広 中澤みどり 
12/20 外部卓話［矢高眼科Ｄｒ 矢高真人氏］（予定）（片桐会員よりの紹介） 

テーマ“眼の話”ｻﾌﾞﾀｲﾄﾙ「眼科の掛かり方」 
3/28 久保田和彦 菜花義一 田中 淳 近藤克彦  
5/30 未定     

 
 
―財団室ＮＥＷＳ12 月号より― 
【ウクライナ危機へのロータリーの対応】  

2022年3月3日から4月30日までにロータリー災害救援基金に寄せられたすべてのご寄付は、ウクライナ難

民またはこの戦争の被災者支援が行われている地域への人道的救援活動に優先して活用されました。  

世界中の方々からの温かいご支援のおかげで、ロータリーに1,500万ドル以上の寄付が募せられました。こ

の資金は、ウクライナでの戦争の影響を受けた人びとに必要不可欠なサポートを提供する400件以上の補

助金に活用されました。  

ウクライナ難民またはこの戦争の被災者支援のための、ロータリー災害救援補助金の申請期限は、2022年

12月31日でしたが、基金に寄せられた寄付が使い果たされたため受付は終了いたしました。支援活動には、

地区補助金やグローバル補助金を引き続きご利用いただけます。  

 
 
 
 
 
 


